

El nuevo local lleva casi dos meses de funcionamiento y se ubica en primer piso de Plaza América Rancagua.



17 mujeres emprendedoras, artistas y artesanas, cuentan con Espacio ME para comercializar sus productos.



Esta tienda colaborativa se ubica en piso 1 de Plaza América

Espacio ME abre oportunidades a mujeres emprendedoras de la región

Ximena Mella Urrea
 Fotos: Nico Carrasco

Esta iniciativa inédita en la zona, nació de la articulación realizada por la Seremi de la Mujer y la Equidad de Género, para luego ser implementada por SernamEG a través de su Programa Mujer Emprende y concretada en alianza con Plaza América.

Gracias a una alianza entre SernamEG O'Higgins y Plaza América nace Espacio ME, una tienda en que 17 artistas y artesanas emprendedoras de la región de O'Higgins pueden exhibir y comercializar sus productos exclusivos y hechos a mano.

“Es valioso contar con estas alianzas virtuosas con privados con esta sensibilidad social tan importante. Esto aportará a la autonomía económica de las mujeres que son usuarias de nuestro ministerio. Es vital continuar con estas alianzas y estrategias que permitan que las mujeres cuenten con espacios dignos de comercialización de su trabajo”, indicó la Seremi de la Mujer y la Equidad de Género de O'Higgins, Constanza Valencia.

Para la directora regional del SernamEG O'Higgins, María Jesús Avello, esto marca un hito muy relevante a nivel regional y nacional, ya que, si bien se trabaja siempre con alianzas público-privadas, esta es la primera tienda abierta dentro de un centro comercial de estas ca-



Gerente de Administración de Plaza América Rancagua, Camila León.



La Seremi de la Mujer y la Equidad de Género de O'Higgins, Constanza Valencia.



La directora regional del SernamEG O'Higgins, María Jesús Avello.

racterísticas. “Este es un espacio icónico que marca un precedente, que nos permite contar con más espacios de comercialización y de vitrinas a estas mujeres para que puedan vender sus productos”, añadió.

Por su parte, la Gerente de Administración de Plaza América Rancagua, Camila León, señaló que siempre están buscando espacios para abrirlos a emprendedores de la zona y que esta iniciativa ha cumplido con todas sus expectativas. “Somos un mall local y vimos esta oportunidad para unir

fuerzas con las emprendedoras locales. Ellas han hecho un excelente trabajo con la tienda. Esperamos ser el puntapié inicial para otros centros comerciales porque hoy las personas buscan experiencias más que la oferta”.

Las 17 beneficiadas son usuarias del Programa “Mujer Emprende” del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género de distintas comunas de la región y sus creaciones son una perfecta combinación de arte, diseño e innovación. Camila Vargas, artesana y diseñadora de productos y accesorios de

cuero en Osadía, recuerda que partió bajo un toldo y una mesa vendiendo sus creaciones. “He estado en otras tiendas colaborativas, pero nada se compara a esta. Cada una es experta en su propia área y es un desafío estar a la par y crecer entre todas”. Mientras tanto, Luz Vara Bustos, de La Tierra Orfebrería Contemporánea, agregó que para ella ha sido una experiencia muy emocionante. “Aquí estamos ya formalizadas, feliz de que las cosas se dieran muy rápido. Y a todas nos ha ido muy bien y estamos contentas con todos los logros”.



La artesana y diseñadora, Camila Vargas de Osadía.



Cerámica, orfebrería, accesorios en cuero y tela reciclada artículos en patchwork, aromaterapia y cosmética, entre otros, podemos encontrar en Espacio ME.